

# Joven muere tras recibir cuatro balazos en San Pedro de la Paz

El crimen ocurrió la madrugada del lunes en la población La Candelaria.

**D**urante la madrugada de este lunes un joven de 21 años murió baleado en la comuna de San Pedro de la Paz.

El homicidio ocurrió en el pasaje Sotelco de la población La Candelaria, donde la víctima, conocido con el apodo de "Pepe", fue atacado con un arma de fuego.

Al lugar llegó la fiscal de Análisis Criminal, Carmen Luz Flores, personal del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía y de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI).

Según los primeros peritajes realizados por funcionarios de la policía civil, el cuerpo de la víctima fatal presentaba al menos

cuatro impactos de bala, sin embargo, se estaba a la espera de los resultados de la autopsia en el Servicio Médico Legal (SML) para la que confirmará dicha información.

Además del fallecido, otra persona resultó herida durante el ataque, la que fue trasladada de urgencia hasta las dependencias del Hospital Regional de Concepción, lugar donde se encontraba internada ayer.

Según información entregada por el Ministerio Público, la víctima fatal no presentaba antecedentes penales ni sentencias previas.

Las autoridades se encuentran investigando las causas del crimen y posibles vínculos con otros delitos registrados en la zona.

Este es el sexto homicidio por arma de fuego en la última semana en la zona.



Una segunda persona resultó herida en el hecho.